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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 13.11.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 13 (tredici) del mese di Novembre, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 14.00 
con il seguente ordine dei lavori: 

 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione verbali precedenti; 

• Audizione dei Presidenti delle Commissioni Sport dei cinque Quartieri di Firenze; 

• Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 14.00 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Jacopo Cellai, Roberto De Blasi, Stefano Di 
Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli. 
La Consigliera Antonella Bundu ed il Vicepresidente Federico Bussolin si collegano alle ore 14.20. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

   

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
 
Sono presenti telematicamente il Presidente del Quartiere 2 Michele Pierguidi ed i Presidenti delle Commissioni 
Sport dei quartieri 1, 4 e 5. 
 
Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, mette in approvazione i verbali che sono a disposizione dei consiglieri e 
illustra l’ordine dei lavori della seduta odierna e, dopo una breve prefazione sulla quantità e qualità degli impianti 
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sportivi nei cinque quartieri di Firenze, passa la parola al Presidente della Commissione Sport del quartiere 1 
Edoardo Amato per un inquadramento generale. 
Amato inizia il proprio intervento ringraziando il Presidente Giorgetti e la Commissione V per la possibilità di 
interloquire con i componenti della Commissione sottolineando le problematiche legate alla collocazione del 
quartiere 1 che di fatto impedisce la costruzione di alcuni impianti sportivi per un vincolo sia urbanistico che 
strutturale. 
Ricorda come nella presentazione delle osservazioni al DUP è stata inserita una richiesta per la costruzione di un 
impianto sportivo polivalente individuando l’ex aula bunker di Santa Verdiana come potenziale struttura dove 
ospitare un impianto del genere tenuto conto che lo spazio potrebbe consentire anche la costruzione di una 
piscina necessaria per i residenti del quartiere 1 puntualizzando anche le difficoltà legate alle strutture che 
ospitano le palestre che sono da una parte strutture storiche di conseguenza uniche dal punto di vista artistico ma 
che sono comunque legate a delle difficoltà logistiche soprattutto in un momento di difficoltà coma quello che 
stiamo attraversando a causa dell’emergenza Covid-19. 
Si sofferma sulla situazione dell’impianto sportivo privato del DLF che, proprio perché privato, ha delle difficoltà 
di manutenzione sia ordinaria che straordinaria ma che necessita di essere salvaguardato perché è uno dei due 
impianti, insieme al Club Sportivo, polivalente del quartiere 1. 
Ricorda come esistano 8 palestre scolastiche che vengono usufruite dalle associazioni sportive anche se al 
momento, proprio a causa della pandemia, sono limitate nell’uso. 
Al termine dell’intervento il Presidente Giorgetti passa la parola a Marco Burgassi Presidente della Commissione 
Sport del Quartiere 4 che inizia ricordando le difficoltà delle società che usufruiscono delle palestre scolastiche 
sia per le sanificazioni sia per le difficoltà nel conciliare le attività sportive con gli spazi scolastici. 
Si sofferma anche sulla scarsità di personale della Direzione dello sport in forza al Quartiere 4 della Direzione 
dello sport ricordando oltremodo le difficoltà nel gestire alcune palestre di proprietà della città metropolitana 
soprattutto per quanto riguarda la manutenzione ordinaria e straordinaria. 
Mette a conoscenza i commissari dei diversi bandi aperti per la ristrutturazione di diversi impianti sportivi del 
quartiere. 
Il Presidente Giorgetti ribadisce che l’occasione per cercare di aiutare economicamente le società sportive sarà 
quella del Bilancio di Previsione che verrà votato a breve. 
La Presidente della commissione del Quartiere 5 Eleonora Pellizzon si allinea a quanto appena espresso dai 
colleghi di Quartiere che l’hanno preceduta e ricorda i lavori che sono in cantiere negli impianti di Quartiere e si 
sofferma sulle difficoltà derivanti dalla mancanza di poter usufruire di un impianto come il “Paganelli”. 
Si sofferma sull’importanza delle cosiddette palestre all’aperto che in questo momento sono una valvola di sfogo 
importante per la popolazione del Q5. 
Il Presidente Giorgetti esprime le proprie considerazioni sulle difficoltà della mancanza di alcuni specifici 
impianti per alcuni sport. 
Il Presidente del Quartiere 2 Michele Pierguidi sottolinea l’importanza della gestione degli impianti in 
concessione, sia dal punto di economico sia dal punto di vista della fruibilità da parte della cittadinanza e 
soprattutto che all’interno di tali impianti ci siano persone competenti in grado di insegnare lo sport e la 
disciplina sportiva a chi ne usufruisce. 
Ricorda la differenza di gestione tra le società che hanno la possibilità di usufruire o appoggiarsi a impianti 
comunali e le società che invece posseggono un impianto privato con la necessità di dover affrontare tutte le 
spese ordinarie e straordinarie in prima persona. 
Conclude con  un appello alle commissione sport dei quartieri nel vigilare le società vincitrici di bando di 
assegnazione degli impianti comunali sia al livello di bilanci che per la manutenzione ordinaria a cui devono 
provvedere secondo contratto nazionale. 
Il Presidente si affianca al pensiero appena espresso dal Presidente Pierguidi e dopo aver esposto alcune 
considerazioni, passa la parola al Cons. Draghi che chiede alcune informazioni sulle tempistiche per la consegna 
dell’impianto di Via Gemignani e sul bando del Velodromo Enzo Sacchi nel Q5. 
La Cons.Felleca si complimenta per l’iniziativa del Presidente Giorgetti di audire in seduta di Commissione i 
Presidenti dei Quartieri e conclude il proprio intervento facendo un appello per cercare di aumentare il personale 
a disposizione della Direzione Sport dei quartieri. 
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Il Cons. De Blasi risponde alle considerazioni del Presidente Pierguidi per alcuni passaggi del proprio intervento 
e facendo alcune considerazioni di carattere personali ricordando le difficoltà di alcune società sportive che 
hanno atleti disabili. 
Il Cons. Fratini espone alcune considerazioni su quanto appena espresso dal Cons. De Blasi e ricordando la 
centralità dei quartieri per la Direzione Sport dell’Amministrazione. 
Il Presidente Pierguidi riprende la parola per concludere la audizione rispondendo alle domande poste dai 
consiglieri e sulle criticità nell’assegnazione degli impianti sportivi. 
Il Cons. Pastorelli ricorda quanto importante sia la parte politica nello sport sottolineando quanto l’attività 
sportiva sia necessaria e che, di conseguenza, deve essere usufruibile a tutte le età. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore 15.30. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

 
 
 
 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 7 Gennaio 2021 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


